Ricardo Roque Rangel ANÁLISIS SOCIOLÓGICO DE LA COMUNICACIÓN VISUAL 1er cuatrimestre Universidad del Centro de México Octubre del 2018



La nueva sociedad en la tecnología

Los nuevos "aparatos" electrónicos, de los que estamos constantemente rodeados, nos permiten realizar tareas que se hacían de forma manual, eso sí, de una forma más ágil y eficaz. La tecnología juega un papel muy importante en el mundo desde el momento en que se crea un "algo" innovador que todos queremos tener cuanto antes. Todos queremos estar a la moda y presumir de tener lo último del mercado.

Es evidente que la tecnología ha cambiado nuestra vida y que impregna además todos y cada uno de los aspectos que la integran.

Sin embargo, lo que a primera vista parece un cambio espectacular puede no ser cambio alguno si se analiza con algo más de detenimiento. Si comparamos nuestra relación con ese mundo de avances tecnológicos, veremos que no hay nada nuevo o inaudito en él. O, para ser más precisos, que esa penetración en nuestras vidas no implica necesariamente un cambio en nuestra conciencia respecto al mundo que nos rodea.

Cada persona tiene un punto de vista sobre la tecnología la opinión de cada una de estas tres personas es diferente, Ross dice que es la onda estar conectados al mundo. Kim dice que todo sería mejor si todo el mundo se desconectara y que aprovecharan el tiempo que pasan en los aparatos tecnológicos para platicar y conocer a más personas. Yesse dice que ambas cosas son excelentes para la sociedad.

La tecnología bien aplicada nos ayuda, por ejemplo: a organizarnos mejor, a aprender cosas nuevas, a llevar registro de nuestras metas y avances personales o a acortar distancias con amistades o familiares. Sin embargo, la otra cara de la moneda es que, al no ser conscientes, podemos bombardearnos de información dañina, estresante o buscar situaciones en las que estemos expuestos o en riesgo. Pero la realidad es que la tecnología nos ayuda mucho en muchas cosas pero es importante saber utilizarlo.

Conclusión

Mi conclusión sobre esta historia recopilada es, que la mayoría de la sociedad está conectada a un aparato tecnológico y que pasamos un largo tiempo en un celular, laptop o tableta, esto nos afecta en algo pero no en todo porque la tecnología ha dado muchas puertas a la sociedad que han ayudado bastante. Pero nos afecta porque se está perdiendo la comunicación entre personas físicamente, ya no tenemos la iniciativa de desconectarnos un momento de la tecnología, para poder socializar con personas que tenemos a nuestro alrededor.

Bibliografía https://www.anahuac.mx